
1. Für wie viel Kinder beantragten die Eltern Kostenübernahme/-erlass im Jahr 2004 
durch den Träger der öffentlichen Jugendhilfe nach § 90 KJHG? Für wie viele wurde 
eine Kostenübernahme/-erlass bewilligt?  

 
2. Für wie viele Kinder wurde eine 50 % Ermäßigung der Benutzungsgebühr nach Halle-

Pass bewilligt? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
Zu 1. 
 
Anzahl der Kinder/Anträge zur Befreiung des Elternbeitrages             in % 
 
bearbeitete Anträge    4556    100 

davon abgelehnte Anträge       46                           1              

Summe bewilligter Anträge   4510      99   

 

 

Zu 2. 
Anzahl der Kinder nach Halle-Pass Bewilligung  
 

kommunale Kindertageseinrichtungen       21 

Kindertageseinrichtungen freier Träger         6  

Summe Halle-Pass Bewilligung        27  

 

gez. Szabados  
Bürgermeisterin          
 
 
Die Antwort der Verwaltung wurde ohne Nachfragen zur Kenntnis genommen. 
 


